
総務企画委員会

厚生文教委員会

建設環境委員会

議会運営委員会

庁舎等建設及び公共施設マ ネ
ジメント推進調査特別委員会

行財政改革推進
調査特別委員会

広報協議会

◎ 委員長　○ 副委員長

◎宮下誠　○坂井悦子　 清水学　      岸田正義
沖浦厚　   水谷多加子　  古畑俊男　   安田桂子
片山薫　   寺内大作　     五十嵐京子　齋藤康夫
渡辺大三　森戸洋子

議長 鈴木成夫 副議長 遠藤百合子 監査委員 小林正樹

◎湯沢綾子　○渡辺大三　白井亨　   村山秀貴
五十嵐京子　 宮下誠　      齋藤康夫　水上洋志

◎岸田正義　○吹春保隆　水谷多加子　坂井悦子
鈴木成夫　　　片山薫　　　　渡辺ふき子　森戸洋子

◎田湯久貴　○小林正樹　　清水学　    沖浦厚
古畑俊男　    遠藤百合子　  安田桂子　 寺内大作

◎水上洋志　○片山薫　   沖浦厚　   白井亨
湯沢綾子　    五十嵐京子　小林正樹　渡辺大三

◎白井亨　○沖浦厚　   清水学      吹春保隆
古畑俊男　 村山秀貴　   安田桂子　 片山薫
田湯久貴　 五十嵐京子　小林正樹　 森戸洋子

◎渡辺ふき子　○水谷多加子　岸田正義　坂井悦子
遠藤百合子　    湯沢綾子　      寺内大作　宮下誠
齋藤康夫　       渡辺大三　      水上洋志

☆世界政府の樹立を

☆ツケを子どもに回すな

☆生態系の尊重を
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駅前コスモ保育園
小金井市東町４-４２-１-２０６

第二コスモ保育園
小金井市梶野町５-８-２０-Ｂ

荻窪コスモ保育園
杉並区荻窪５-６-５-1F

第四コスモ保育園
小金井市梶野町５-８-２５-10

なかみなみコスモ保育園
中野区南台３ｰ６ｰ17-3F

第六コスモ保育園
小金井市梶野町５-３-２５-211

成田コスモ保育園
杉並区成田西３-８-１２

こだはなコスモ保育園
小平市花小金井南町１-25-33-１F

武蔵境コスモ保育園
武蔵野市境１-20-５

第十コスモ保育園
小金井市東町4-10-9

みたいぐコスモ保育園
三鷹市井口1-9-19

ふちしらコスモ保育園
府中市白糸台3-44-23

こだきしゅコスモ保育園
小平市花小金井南町１ｰ２５-３３-１Ｆ

おぎぶんコスモ保育園
杉並区天沼3-11-1-１F

しなおおコスモ保育園
品川区大井1-31-1-１F

詳 し く は 右 記 ま で
お問い合わせください

株 式 会 社 コ ス モ ズ
人事課 採用担当

TEL042-383-3024

詳
し
く
は

こ
ち
ら
ま
で

（コスモ教育センター）

Ｔ Ｅ Ｌ ( 代 ) ０ ４ ２ - ３ ８ ３ - ６ ４ ６ ４

Ｅメール easternjk@cosmo-kyoiku-center.jp

学校の授業が

楽しくなる!!

小・中・高生

個人指導で弱点補強を!!東 進 塾

小金井市東町4-38-26トーケンプラザB1F

★昇給あり！★借上社宅制度あり！★賞与年３回（4.4か月、２年目以降）！★社会保険完備！

要保育士資格（実務経験不問）7:15～20:15の内、実労８ｈ 週休２日制

(※経験・能力による。土日出勤手当・皆勤手当・会議手当込）

月 給 2 2 万 5 0 2 5 円 ～ 2 3 万 4 7 0 5 円

東 小 金 井 駅 南 口 す ぐ

十八コスモ保育園
小金井市梶野町５-10-29-１F(令和３年４月１日開園）

とごきしゅコスモ保育園
品川区平塚２ｰ11-1-1F(令和３年４月１日開園）

発行：市民運動新聞編集委員会

電話：042-383-6611 FAX：042-383-3031
〒184-0011東京都小金井市東町4-38-26
ﾄｰｹﾝﾌﾟﾗｻﾞB1F http://shimin-undo-np.jp/

進む植物ベース肉や養殖肉の
開発、政府も支援策を本格化

編集委員 佐野 浩

人間の人口増と環境破壊により「３万

2441種の生物が絶滅危惧にある」と昨年

本紙の12月25日号で記した。動物、魚類

を絶滅から守るために、将来地球人の一

人一人が首から肉、魚の生涯摂取許容リ

ストカードをぶら下げ、その許容量以上

肉や魚を食べさせないようにする。そう

でもしないと人口増が続く中で他の動物

や魚の種を守れないのではないか、と本

気で考えていた。

ところが、ＮＨＫ政治マガジンの１月

３日号によれば、政府は「 先端の技術

で『食』に関する可能性を広げる『フー

ドテック』(食のフードとテクノロジー

のテクを合わせた造語)を、日本の成長

産業に育てるため、支援策を本格化させ

る方針」とのこと。

この方針を受けてか、三井物産は植物

由来のソーセージ、丸大食品や不二製油

グループは大豆ミート食品、日清製粉は

牛肉由来の筋細胞を用いたサイコロステー

キ、日本ハムは植物肉等々をそれぞれ開

発している。

日本の代替肉市場は2013年の151

億円から2023年には336億円に拡

大するとの試算もある。またスイ

ス 大の銀行ＵＢＳは人工肉(植

物肉)の世界市場が2018年の5000

億円から2030年に９兆円を超える

と見込んでいる。さらにドイツ人

の58％、フランス人の44％が養殖

肉を試してみたいと回答した(リ

ンク・デ・ダイエット）という。

「今は時代の転換点であり、倫

理的および環境的理由から動物を

食べることが普通でなくなれば、

植物ベース肉や養殖肉などの代替

肉の需要が高まるだろう」と研究

者は述べている。首から肉、魚の

生涯摂取許容リストカードをぶら

下げることは不要のようである。

他の教育委員会が参考に
文部科学省は昨年、コロナ禍でオンラ

イン授業の必要性が高まったとして、１

人１台のPC配備と学校内のインターネッ

ト環境を整備する「GIGAスクール構想」

を３年前倒しした。小金井市は全国の教

育委員会から参考にされるほど早期に環

境整備を進め、昨年中に市内の児童生徒

１人１台のPC配備と高速インターネット

環境の整備を終えた。

今年初めからすでに市内全小中学校で

運用を開始してきたが、課題も２つほど

浮かび上がってきた。

NTTと学芸大のサポート期待
「教員によりICTスキルに差があり、

学びの効率化などに差が生じること。一

方でICTの活用に重点が置かれ、教科の

狙いを十分に達成できないこと」(大熊

雅士･小金井市教育委員会教育長)だ。こ

れを踏まえ、市では「今回の協定でNTT

には教員向け研修や利活用のサポートな

どを、学芸大には教科が狙う成果を出せ

ているかの評価を行ってもらうことなど

ができる」（大熊教育長）と考えている。

児童生徒に合わせ「最適化」
また、今回の連携協定の基本コンセプ

トは「未来の教育の創造と発信」。従来

は黒板に向かっての画一的な学習だった

が、動画、画像、文字、あるいは音と児

童生徒１人１人が理解しやすい効果的な

方法で個別 適化を図る。遠隔授業や遠

隔交流により多様なつながりを構築し、

不登校などの児童生徒に向けた適応指導

教室での活用なども可能となる。

市では、「５月から全市立小中学校で

実践を、７月からは同連携の取り込みの

ウェブサイトでの発信を開始。21年度末

には成果報告を予定」している。

小金井市、東京学芸大学、NTTコミュニケーションズの３者は20日、同市の小

中学校に導入されている１人１台の端末(PC)などを活用した先進的教育モデル

の構築を目指す「GIGAスクール構想による個別最適化された深い学び等の実現

に関する連携協定」を締結した。小金井市の学校教育は新たな段階に入った。

正副議長とも全会一致で選出

小金井市議会は16日、第１回臨時議

会で正副議長選を行い、新議長に鈴木

成夫市議(61･４期･みらい、写真左上)、

新副議長に遠藤百合子市議(69･６期･自

民信頼、同右上)を選出した。前々回

（2017年４月)は正副議長の調整に当初

予定を大幅に上回る７日間(土日含む)

を要し、前回(19年５月)は議長選で24

人中９人が無効票を投じるなどしたが、

今回は事前協議で候補者を絞り込み議

長選、副議長選とも全会一致での“異

例”の穏やかな選出となった。

改選後初の定例会は６月議会となる。

新議長・副議長 “異例”穏やかな選出
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保 育 士 募 集 ！

新 学 期 生 募 集 中 ！
小中高生 １科目 4,８60円より

（週１回、月計４回） 完全個人指導あり

無 料 体 験 授 業 随 時 受 付 中

小学１・２年生向け
外国人講師のネイティブ英会話開講中

I C T 教 育 次 の ス テ ッ プ へ

教員の“教育”、教科の狙い達成が課題小 金 井
市 教 育

４月23日午前９時、小金井市で新型コロ

ナのワクチン接種の予約受付が始まった。

本紙関係者２人は接種対象者のために９

時になると同時に予約を試みた。電話はまっ

たくつながらない。コールセンターと同じ

番号だから余計つながりにくいのだろう。

一方インターネットは９時にログインが

できるようになり、あらかじめテキストで

用意した予約券番号などを 速の方法“コ

ピペ”で入力。それでもかかりつけの病院

の予約はできず(おそらく既に予約枠なし)、

他の病院で予約を取った。２人に感想を聞

くと、「パソコンに不慣れだと予約は難し

い」「かかりつけの病院の予約が取れない

と不安だ」と話した。

小 金 井 市 議 会 新 三 役 ・ 各 委 員

◎委員長 ○副委員長

協定書の調印式に出席した西岡市長(左)と東京学芸
大学の國分充学長(右)。NTTコミュニケーションズ
からは丸岡亨代表取締役社長が出席。大熊教育長が
協定内容を説明した。

ワクチン予約 ネットで取れたが･･･


